
COMUNE  DI  RAVENNA
CONSIGLIO TERRITORIALE 

Area n. 3 - “DARSENA”

VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO TERRITORIALE  “DARSENA”
RIUNITOSI IL 30 MAGGIO 2022  alle ore 20,30

PRESSO LA SEDE DELL'UFFICIO DECENTRATO DI VIA AQUILEIA 
Approvato il __09____/___06__/__2022___

dall'appello  nominale risultano presenti:
Lista                    Consiglieri Presente Assente

Cognome        nome Entra ore Esce ore

CAMBIAMO IL
COMUNE

BENEDETTI ANTONELLA 20,30 22,00
DIMA PAOLO 20,30 22,00
FELLINI GIGLIOLA 20,30 22,00
GAROFALO ALESSANDRO 20,30 22,00
QUARATO LAVINIA 20,30 22,00
SANZANI EMANUELA 20,30 22,00
TRITTO NICOLA 20.30 22,00

INSIEME PER I
TERRITORI

BIANCHETTI MASSIMO 20,30 22,00
GODDI SALVATORE 20,30 22,00
OLIVIERI CARLA 20.30 22,00
PINZA CLAUDIO 20.30 22,00
RAGAZZINI DILVA assente
RAVAIOLI LICIA 20,30 22,00
SIBONI MATTIA 20,30 22,00
TRONCONI NATASCIA 20,30 22,00
ULIVINI MASSIMO 20,30 22,00
ZACCAGNINI LETIZIA 20,30 22,00

Presiede  la Presidente Natascia Tronconi
Verbalizzante: Licia Ravaioli 

Essendo presenti n. 16 Consiglieri su n. 17 assegnati, la Presidente Natascia Tronconi dichiara
valida la seduta.
La seduta ha inizio alle ore  20,45.

La Presidente dà lettura dei punti all'O.d.G.:

1. Approvazione del verbale del Consiglio territoriale del 16/05/2022

Il verbale viene approvato all’unanimità

2. Proposta  e  approvazione  del  Regolamento  interno  di  funzionamento  del  Consiglio
territoriale DARSENA

Il Vicepresidente Alessandro Garofalo presenta il  Regolamento come un estratto da quello del
Consiglio comunale. Solo l’articolo 1 è relativo all’utilizzo dei locali.
La Presidente dà lettura dell’intero Regolamento.
Il Consigliere Nicola Tritto nota che il regolamento è molto fiscale sulle durate degli interventi e fa
appello al buon senso della Presidente. 
La Consigliera Carla Oliveri fa presente che i tempi vanno contenuti e che va rispettato il genere
nella citazione dei ruoli (il/la). 
Tenendo presente la correzione di un refuso (la parola “assessori”) e l’indicazione del genere, il
regolamento viene approvato all’unanimità.
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3. Costituzioni delle Commissioni di lavoro
Prende la parola il Consigliere Massimo Bianchetti che propone 5 commissioni:

1. Commissione Salute ,Lavoro, Welfare 
2. Commissione Ecologia, Verde Pubblico, Diritti degli animali, Rifiuti, Qualità dell’ambiente 

urbano 
3. Commissione Urbanistica, Lavori pubblici, Rigenerazione urbana
4. Commissione Cultura, Scuola, Volontariato 
5. Commissione Giovani , Sport 

Propone di lasciare all’opposizione una presidenza e una vicepresidenza. 
Il Consigliere Nicola Tritto ritiene scorretto il metodo in quanto è meglio che tutto venga discusso in
una riunione dell’Ufficio di Presidenza (Presidente, Vicepresidente, Capigruppo). Fa notare anche 
che 5 commissioni sono troppe. Anche la Consigliera Lavinia Quarato contesta il metodo perché 
sembra già tutto deciso.
Replica il consigliere Massimo Bianchetti che sottolinea come l’intento sia quello di attivare 
commissioni ben funzionanti, formate in base alle competenze disponibili.
Il Vicepresidente Alessandro Garofalo propone di non andare al voto ora, ma rinviare tutto 
all’Ufficio di Presidenza. Concorda sulla presenza di persone competenti nelle commissioni, anche 
con l’aggiunta di esterni, se necessario.

4. Varie ed eventuali
Il Consigliere Nicola Tritto fa presente che è importante dare un ruolo ai Comitati cittadini, 
invitandoli a rapportarsi in prima istanza con il Consiglio territoriale. In passato è successo che un 
Comitato cittadino sia andato a parlare con un Assessore di un problema che era in corso di 
trattamento dal Consiglio di Circoscrizione. Propone inoltre di guardare tutti i problemi già affrontati
nella precedente consigliatura ma non ancora risolti (es. semaforo intelligente a Porto Fuori). 
Affronta poi il problema dello sfalcio dell’erba  che è ovunque in pesante ritardo.
Dopo vari interventi con cui si è cercato di capire i motivi del ritardo (costi energetici, difficoltà degli 
appalti, crescita spropositata dell’erba perché non si è potuto usare un diserbante proibito 
dall’Unione Europea (glifosato), si propone alla Presidente di chiedere ai tecnici dell’ Assessore 
Gallonetto i motivi del ritardo degli sfalci.
La Consigliera Carla Oliveri propone di istituire al più presto le Commissioni in modo da farle 
lavorare.

La seduta termina alle ore 22,00

La Presidente 
Natascia Tronconi

La Verbalizzante 
Licia Ravaioli
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